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Após 2 anos de pesquisas e debates os Representantes do 13º mandado apresentam abaixo 3 propostas  

importantes para a cidade de Kawasaki. Estas propostas estão agendadas para serem entregues ao 

Prefeito juntamente com o relatório anual no mês de abril. 
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Propostas do 13º. Mandato da Assembleia Representativa 
 do Cidadão Estrangeiro 

 

  

 

 

 

[1] A fim de apoiar os procedimentos de cuidados infantis para cidadãos 

estrangeiros cuja língua materna não seja o japonês, aumentaremos o suporte 

em vários idiomas. 
 

1. Uso do guia de entrada multilíngue do "Formulário de Solicitação de Benefícios para 

Educação/Cuidados"(Alterado) e o "Formulário de Solicitação de Uso do Centro de Enfermagem 

Infantil"(Alterado) preparado pela reunião de representantes. 

 

 

[2] Apoiar para que os cidadãos estrangeiros possam ter uma vida mais 

independente e tranquila. (Reproposta da proposta de 2017) 
 

1 Criar um sistema administrativo de informações, para os novos residentes estrangeiros sobre os 

pontos principais da cidade de Kawasaki, regras do cotidiano, modo de vida, e outras 

informações importantes e necessárias. 

 

 

[3] Com o objetivo de apoiar os estrangeiros e promover a convivência multicultural, 

promoveremos a criação de institutos regionais que desempenhem o papel de 

apoio intermediário. (Reproposta da proposta de 2015) 
 

1 Estabelecer um "lounge multicultural (provisório)". 



 

＊ Para  mais informações sobre as proposta, consulte o´´ Relatório Anual de 2021 da Assembleia 

Representativa do Cidadão Estrangeiro´´ 

＊ O Relatório anual além de ser distribuído no local das reuniões da Assembleia,  

se encontra também disponível na prefeitura, no salão cívico, na biblioteca e pode 

se baixar também no site da prefeitura. 

  http://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000042762.html 

 

Saudações do Presidente e Retrospectiva do 13º.Mandato 

 

  O 13ª mandato da Assembleia foi realizado durante a pandemia do começo ao fim. Com esta situação, 

não conseguimos realizar reuniões regulares, participar de vários eventos, ou mesmo realizar o fórum 

aberto que teria sido valioso para troca de opiniões como tem sido durante estes anos. 

  Infelizmente as atividades normais foram restritas e difíceis, mas mesmo com estes recursos 

limitados, nós, membros do 13º mandato, dedicamos ao máximo para o término das propostas para o 

progresso de uma sociedade multicultural. 

  Por exemplo, como uma primeira tentativa fizemos uma conferência online. Além disso, ao invés do 

fórum aberto, tivemos a participação de um especialista para troca opiniões e conselhos. 

  Gostaria de aproveitar a oportunidade para agradecer, a todos, incluindo a secretaria, os professores 

especialistas que deram suas opiniões, as pessoas do Centro Internacional de Intercâmbio e aos que 

visitaram a Assembleia mesmo com estas restrições causadas pela pandemia. 

  Felizmente, com a cooperação e apoio de todos, conseguimos concluir com sucesso o 13º mandato.  

  Contamos com compreensão e apoio contínuo aos Representantes para o desenvolvimento de uma 

sociedade multicultural na cidade de Kawasaki. 

Presidente PERERA Lahiru Sanketha 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*Tiramos a máscara para a sessão de fotografia 



  

〈〈RReefflleexxããoo  ddaa  AAsssseemmbblleeiiaa〉〉  
Em março de 2022 foi finalizado as atividades do 13º. Mandato da Assembleia. 

 

 

 



◆ Nota do Editor ◇ 

 

  Em primeiro lugar, quando soube da Assembleia dos Representantes, a primeira coisa que me passou 

foi "surpresa" + "emoção". Antes de saber sobre a Assembleia, eu não sabia que a cidade de Kawasaki 

estava tentando melhorar os problemas e preocupações dos cidadãos estrangeiros. Além disso, é 

maravilhoso tentar melhorar com a cooperação de cidadãos estrangeiros. Claro, eu gostaria de 

participara e poder dar o meu melhor para Kawasaki. 

  Quando realmente comecei a participar da Assembleia, senti que era um grupo verdadeiramente 

internacional, conversando com pessoas de vários países. Por outro lado, eu estava preocupada como eu 

poderia ajudar realmente. 

Relembrando as atividades da reunião de representantes, aprendi muito e percebi muitas coisas. Por 

exemplo, a complexidade do sistema administrativo e os esforços para melhorá-lo. Claro, qualquer 

mudança requer tempo e esforço. Mas, pouco a pouco, se trabalharmos sempre juntos, teremos 

possibilidades infinitas para um futuro melhor. 

 

 Presidente editorial do boletim informativo SCARF Sara Deena 

 

 

Gostaria de Participar das Reuniões? 
--A 14ª Reunião de Representantes, 1º reunião -Dia-1-- 

 

 

Data e horário: 17 de abril de 2022 (dom), das 14h às 17h 

Local: Centro Internacional de Kawasaki (a cerca de 10 minutos a pé da Estação Motosumiyoshi 

na Linha Tokyu Toyoko e Linha Meguro) 

Mapa: http://www.kian.or.jp/accessmap.shtml 

 

Agenda de reuniões para 2022: https://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000040963.html 

 

As reuniões da Assembleia estão abertas ao público ouvinte.Participem! 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

                                   70% deste material foi impresso em papel reciclável. 

【Informações】 

Seção de Promoção Multicultural, Departamento dos Assuntos dos Cidadãos, Assuntos Civis e Culturais 

〒210-0007 Kawasaki Frontier Bldg. 9-F, Ekimaehoncho 11-2, Kawasaki-ku, Kawasaki-shi 

Tel : 044-200-2846  Fax : 044-200-3707  E-mail : 25gaikok@city.kawasaki.jp 

Estaremos aguardando opiniões e comentários a respeito da Assembléia Representativa! 


